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11月 26日上午袁 省委理论
中心组就新修订的 叶中国共产党
廉洁自律准则曳和叶中国共产党纪
律处分条例曳渊以下简称叶准则曳和
叶条例曳冤召开渊扩大冤学习报告会遥
报告会以电视电话会议形式在海
口主会场和各市县尧 洋浦和省农
垦总局等 21个分会场同步进行袁
为海南省 3000余名党员干部作
了一场既有理论深度袁 又有生动
实例的专题辅导报告遥

县委书记陈军袁 县人大常委

会主任梁源富袁县委副书记尧县长
符立东袁 县政协主席王昌国等四
套班子领导在定安分会场收听收
看报告会遥

会议紧密联系十八大以来全
面从严治党实践成果和当前反腐
败斗争形势任务袁从叶准则曳和叶条
例曳的修订背景尧科学内涵尧辩证
关系尧学习贯彻等方面袁进行了系
统阐述和权威解读遥会议指出袁党
中央确立形成并强力推进 野四个
全面冶战略布局袁最根本的是全面

从严治党袁 这就必然要求依规治
党和以德治党相结合袁 依规治党
必须严明党的纪律袁 维护党的法
规一体贯彻执行遥

会议强调袁叶准则曳 为党员和
党员领导干部树立了一个看得
见尧够得着的高标准袁叶条例曳划出
了党组织和党员不可触碰的底
线袁两项党内法规相互配套尧相辅
相成袁 体现了依规治党与以德治
党的紧密结合遥贯彻执行叶准则曳袁
要坚持高标准和守底线相结合遥

要在执行上狠下功夫袁 绝不能只
是纸上写写尧 嘴上说说尧 墙上挂
挂遥在具体执行中袁要把叶准则曳与
叶条例曳的执行结合起来袁把纪律
挺在前面袁坚持纪严于法尧纪在法
前袁抓早抓小袁违纪必究遥

会后袁 陈军对学习贯彻执行
叶准则曳和叶条例曳提出要求遥 他强
调袁 各级各部门要充分认识实施
叶准则曳和叶条例曳的重大意义曰要
将学习叶准则曳和叶条例曳纳入党员
教育内容袁开展形式多样的宣传尧

学习活动袁将活动延伸到基层袁让
广大党员将党的纪律印刻在心
中袁 树立起党章党规党纪的权威
性尧严肃性袁切实加强贯彻实行两
项党内法规的思想自觉和行动自
觉袁 紧密联系工作实际加强日常
的监督和专项检查袁 督促两项党
内法规的贯彻实施袁 用实际行动
营造出良好的政治生态遥

县委各部门尧县直各单位尧各
镇党委书记等一同收听收看报告
会遥

省委理论中心组渊扩大冤学习报告会举行

定安县组织领导干部在分会场收听收看
姻 王聘钊

12月 1日袁 县公安局交管
大队联合县公路局在 G98环岛
高速公路仙沟服务站开展集中
整治高速公路重点路段统一行
动袁提高对重点违法行为和重点
车辆的现场查处率袁严管严查扰
乱高速公路通行秩序的野蛮行
为袁全力维护定安高速公路交通
安全尧畅通遥

省交警总队总队长陈鸿飞袁
县委常委尧公安局长韩运发现场
对集中整治工作进行指导督察遥

据介绍袁在此次集中整治行
动中袁 县交管大队结合 G98 环
岛高速公路 25 公里至 56 公里
段整治袁 把治理高速路通行秩

序袁严查超员尧超载尧疲劳驾驶尧
故意遮挡污损号牌尧不按规定安
装号牌尧无牌无证以及酒后驾驶
等严重交通违法行为作为整治
重点袁集中警力重拳出击袁确保
高速公路重点路段集中整治统
一行动取得实效遥

当天上午袁记者在整治现场
看到袁县交管大队各中队民警严
格按照执勤执法规范袁按要求设
置反光锥筒尧执法提示标牌等设
施袁 并同时设置出安全隔离区
域袁 有序地对过往车辆进行检
查遥

与此同时袁 在整治期间袁县
公安局副政委王其灿尧县交管大

队大队长吴烽还现场查勤袁对各
中队工作落实尧安全防护情况进
行明查暗访袁对民警在岗在位和
勤务落实情况开展督查袁对擅离
职守袁违反禁令尧规定的当事民
警及责任领导严格追究责任袁确
保活动取得实效遥

记者了解到袁 在此次行动
中袁 县交管大队共出警力 24人
次袁出动警车 5 辆次袁检查过往
车辆 134辆次袁 其中客车 37辆
次袁货车 97辆次袁共查处交通违
法行为 42起袁其中超载 9起袁超
员 1 起袁准驾不符 2 起袁加装灯
具 1 起袁改装 7 起袁取得了明显
效果遥

县交管大队开展集中整治高速公路重点路段统一行动

共查处交通违法行为 42起
姻 叶松

11月 27日袁正当定安广大市
民沉浸在欢乐节喜庆的气氛中
时袁定安县又添了一件大喜事袁当
天下午 17院00袁该县重点基础设施
建设项目之一的兴安公园项目开
工仪式隆重举行遥 定安县委副书
记尧县长符立东宣布项目开工袁县
政协主席王昌国袁 县政府副县长
符策袁县政协副主席尧定城镇委书
记符公兴出席仪式遥

仪式上袁 符策代表县四套班
子对兴安公园项目开工表示热烈
的祝贺袁他强调袁兴安公园建成后
将发挥独特的旅游尧休闲尧健身作
用袁 是一件惠民的大好事尧 大实
事袁 今后全县各相关部门要继续

团结合作袁 积极支持和配合建设
单位袁 为工程的建设提供良好的
环境遥

据介绍袁 定安兴安公园项目
占地 343亩袁计划总投资 8130万
元袁 是定安县迄今为止投资额最
大的公益性公园项目袁 是建设城
市尧运营城市的又一创新举措遥 兴
安公园拟建于定城镇兴安大道和
见龙大道交汇处袁交通十分便捷遥
项目建设内容包括道路工程尧停
车场尧场地铺装工程尧景观湖尧绿
化工程尧高压线迁移尧公共厕所尧
休闲长廊尧 艺术长廊以及室外给
水排水尧消防尧电气尧景观照明尧小
品等公共配套工程遥 兴安公园项

目的建成将有力改善定安县塔岭
新区的环境面貌袁提升城市品味袁
成为定安县的又一张靓丽的城市
名片遥

据了解袁 定安县把举办 2015
渊第十六届冤 海南国际旅游岛欢
乐节当作是提升定安旅游品牌效
应尧 推动定安经济社会发展的重
大契机袁 为此袁 定安县加大公共
基础设施投入袁 加大扶持产业发
展袁 大力推进兴安公园尧 高龙村
美丽乡村尧 老县衙文化公园尧 潭
榄溪景观改造尧 南丽湖休闲慢道
等基础设施建设袁 努力打造一个
全新的定安袁 真正造福定安人
民遥

定安兴安公园开工建设
姻 陈慧

省交警总队总队长陈鸿飞渊左二冤袁县委常委尧公安局
长韩运发渊左三冤现场对集中整治工作进行指导督察遥

叶松 摄
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12月 2日袁 琼海市政协
副主席林茹率领政协考察团
来定安考察遥县政协主席王昌
国袁县政协副主席王岩等领导
陪同考察遥

考察团一行先来到定安
龙州洋袁走进田间地头袁了解
定安农业发展情况遥

野这片田洋种植的圣女
果袁主要销往内地袁是这边农
户种植的重要经济作物之
一遥冶王昌国介绍袁定安立足资
源优势袁强化特色农产品基地
建设袁 全面提高农产品品质袁
加快实施农业品牌战略袁开发
一批名尧优尧特尧绿尧新的高效
农产品袁为全县经济社会快速
协调发展提供动力遥

在田洋边袁琼海市政协考
察团和农户及定安县农业局
的相关负责人现场进行交流袁
了解农产品基地建设及农业
品牌的建设情况遥 林茹表示袁
定安县依托丰富的富硒资源
等优势袁通过打造定安富硒大
米尧定安四季鹅尧定安莲雾等
一批影响力大的农业品牌袁培
育了一批独具地方特色的知
名品牌袁这种通过打造品牌促
进产业发展的模式和思路值
得学习借鉴遥 林茹说袁琼海和

定安作为兄弟市县袁要多加强
沟通交流袁相互学习袁彼此分
享好做法尧举措袁进一步加强
与兄弟市县农业领域的交流
与合作袁共谋发展遥

随后袁琼海市政协考察团
在王昌国一行的陪同下袁走进
海南联塑科技实业有限公司袁
听取企业相关负责人介绍生
产经营情况袁并与现场负责人
进行深入交流袁详细了解公司
的发展情况遥 王昌国表示袁海
南联塑科技实业有限公司是
高新技术企业袁产值及纳税金
额均较高袁项目投产后袁不仅
为定安提供了大量的就业岗
位袁 还带动了相关产业的发
展袁有效促进了定安县域经济
的发展遥

琼海市政协考察团的成
员纷纷表示袁无论是农业还是
工业袁产业结构调整及创新是
发展的出路袁定安县农业品牌
化打造和工业产业化发展的
思路值得学习和借鉴袁希望两
地之间能保持密切的沟通交
流袁实现经济的共赢和发展遥

当天袁考察团一行还走进
海南恒泰食品有限公司尧定安
新泰来食品有限公司尧海南达
川食品有限公司进行考察遥

加强交流
共谋发展

琼海市政协考察团来定安调研
姻 王伦


